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m  aniversario ¡2 !  diario 
«Lanza», de Ciudad le a l

Ciudad Rea! 22. Al cumplirse los 
treinta años de la fundación de! diario 
«Lanza», se ha celebrado una misa en 
la Escuela-Hogar Santo Tomás de Vi- 
llanueva, de la Diputación Provincial, a 
la que asistió todo el personal del pe
riódico, así como el delegado nacio
nal de Provincias, don José María Apa
ricio Arce; el gobernador civil, don An
drés Víllafobos Beütrán: el presidente 
de la Diputación y del Patronato de 
«Lanza», don Fernando de Juan; dele-* 
¡gado de información y Turismo, don 
José Narváez; alcalde y primeras autori
dades.

Después, todos los asistentes, en
tre los que se encontraban los corres
ponsales del diario en la provincia, se 
reunieron en una comida.

A los postres, el delegado nacionaf 
de Provincias hizo entrega al director de 
«Lanza», don Carlos María San Martín, 
do una placa ofrecida por la Diputación 
y el alcalde, señor Sancho, de una re

producción en bronce de la estatua del 
fundador de la ciudad Alfonso X el Sa
bio, como reconocimiento a la labor 
del diario en estos treinta años.

REUNION DE VITICULTORES EN VALm 
DEPEÑAS, CON MOTIVO DE UNA CON

FERENCIA PRESENTADA POR 
“HOECHST IBERICA S. A.

La misma trató de la aplicación del 
SORBATO POTASICO al vino, para evi
tar los problemas de la post fermentacio
nes no deseadas, las que pueden pro
ducirse por levaduras procedentes de 
fermentación, que se encuentra en el vi
no con azúcar residual.

Este producto químico, no es nocivo 
para la salud y su aplicación es permiti
da.

A la conferencia asistieron elevado 
número de viticultores de toda la re
gión manchega, así como autoridades 
locales y provinciales del Sindicato de 
la Vid-

“AGRICULTURA”, la veterana revista agropecuaria madrileña anuncia la edición 
de un nuevo número monográfico para JUNIO, dedicado esta vez a la VID y a loa 
VINOS españoles,

El tema es de verdadera actualidad. No cabe duda que el interés actual da 
1°3 agricultores de toda España por el cultivo de la vid está fundamentado en loa 
niveles alcanzados por los precios del vino en el interior y por las perspectivas 
que todavía se presienten a la vista de los precios internacionales.

En muy poco espacio de tiempo la política vitivinícola ha tenido que doblegar 
rigideces y abrir cauces a una expansión del sector, aún dentro de unas ordena^ 
dones y controles

A la vista de la trascendencia del tema y del prestigio de los colaboradores 
que aporten su firma a  la realización de esta monografía, se espera con interés la 
Postura y criterios que se adopten en relación a distintos aspectos específicos 
que están en la mente de todos, —
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